

LOCAL | Economía-Empresas

FEP solicita a la Alcaldesa información sobre varios proyectos y actuaciones relacionadas con la localidad

Primera reunión de trabajo oficial entre representantes de la patronal y la nueva regidora municipal

Redacción

Jueves 14 de julio de 2011 - 15:56



Los objetivos de la Federación Empresarial de Priego a corto y medio plazo, la línea de trabajo de la patronal en temas como la formación y el apoyo a nuevas iniciativas, así como la situación de varios proyectos y actuaciones relacionadas con la localidad, centraron la reunión de trabajo que varios integrantes de la Junta Directiva de FEP han mantenido con la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos.

Reunión que servía de presentación oficial de los órganos directivos de la patronal prieguense a la Alcaldesa, y en la que una comisión encabezada por el presidente de los empresarios, Juan Manuel Luque

Valverde, fue la encargada de trasladar a la máxima representante de la institución municipal la importancia que la formación y el apoyo a las nuevas iniciativas tendrán para la patronal, en una etapa en la que se pretende que FEP se articule como el verdadero nexo de unión entre la administración local y el empresariado.

Junto a estos objetivos, Juan Manuel Luque trasladó a la Alcaldesa la preocupación existente en el seno del sector empresarial de Priego y la comarca sobre proyectos y actuaciones como el inicio de la ITV; la situación de la red viaria de la zona; la finalización de las obras de ampliación del Centro de Salud y la dotación de personal con la que éste contará; la efectiva puesta en marcha del Plan Estratégico; la urgente y necesaria puesta en carga de suelo para uso industrial así como la situación del suministro eléctrico necesario para ello; la renovación de los convenios de colaboración suscritos entre el Ayuntamiento y la propia FEP que permiten parte del funcionamiento de ésta; la colaboración de la patronal en la próxima edición de Agropriego; la situación de los medios de comunicación en la localidad, destacando en este sentido la demandada puesta en marcha de la emisora de radio municipal; o el futuro de la parcela comercial de la urbanización Los Almendros, entre otros temas.

Reunión que ha sido valorada de manera muy positiva por los asistentes a la misma, y en la que se planteó a la Alcaldesa la necesidad de mantener reuniones periódicas con los responsables y técnicos de determinadas áreas, trasladándole el ofrecimiento de FEP como órgano asesor del Consistorio en aquellos temas relacionados con la actividad económica, empresarial y social de la localidad.